



市川市立大洲中学校だより

さん

さん

大洲
大洲

学校教育目標

心豊かで活力のある生徒の育成

11月号



本校HP



令和3年11月5日

祝 大洲中学校は創立40周年を迎えました

10月8日（金）大洲中学校創立40周年記念式典を挙行しました。実行委員会、PTAの皆様には多大なる御支援をいただきましてこの場をお借りして厚く御礼申し上げます。PTA会長縁川友絵様から40周年の記念品として横断幕、ノート、クッキー、校歌の楽譜が贈呈されました。横断幕とノートには全校生徒の中から選ばれたN.Hさん(3-4)



のデザインが、クッキーにはクラス代表のデザインがプリントされています。式の後半では、平成30年卒業の石垣和宏さんに競技ダンスを披露していただきました。世界を舞台に活躍する石垣さんは5歳からダンスを始め、在学中も受験勉強と両立させて練習に励んだそうです。パートナーの三喜穂菜美さんと共にスタンダードとラテンの2種のプログラムを演技してもらいました。目の前で見るダンスは迫力があり、その華麗さと力強さに生徒の皆さんもとても感動していました。



大洲中学校は、昭和57年4月に開校しました。昔、この地は、江戸川によって形成された三角州（大洲）として、葦の茂る草原にはヨシキリが生息し水田・畑の点在する田園地帯でした。本校の対（むか）い鶴の校章は、昔の大洲地域の面影を偲んで鶴を配し、理想を求める優雅な中にも睦み合い、強くたくましく、大きくはばたくことを願って制定されました。昭和40年代、急速に宅地化が進んで人口増加が見られ、昭和57年に第8中学校から分離する形で、大洲中学校が誕生しました。同時に夜間に授業を受け、卒業資格を得られる夜間学級も誕生しました。

これまでの40年で卒業生は、5779名、夜間学級401名。合わせて6180名の方が本校を卒業しています。保護者の皆様の中にも本校の卒業生だという方が多いと思います。校歌の一番の歌詞に「豊かな心の大洲のわれら 緑の地球を育てよう」とあります。大洲中の生徒の皆さんには、他者との違いを認めお互いを尊重する、思いやりのある豊かな心を持って、SDGs持続可能な開発目標を世界の人々と地球規模で考えられる人になってほしいと思います。また、二番の歌詞に「明日を夢見る大洲のわれら 希望の空へ羽ばたこう」とあるように、将来の夢や目標を持って、それを実現するために自ら考え方行動し、目の前の課題を解決していくことができる人になってほしいと思います。

大洲中学校は、先輩方が築いてきた40年の歴史と伝統の上に、新しい歴史を一ページずつ積み重ね、次の10年、50周年に向けて、学校・家庭・地域のしっかりとした連携のもと教育活動を展開し、更なる発展へと歩みを進めてまいります。



新しい生徒会役員が決まりました

10月14日（木）生徒会本部役員選挙が行われ、右記のとおり新しい本部役員が決まりました。今年度の立会演説会は、Teams を使って視聴覚室から各教室へライブ配信で、立候補者の皆さんには「自分たちの手でこんな学校にしたい」という強い決意を伝えてくれました。立会演説後すぐに投票が行われ、立候補者全員が生徒会本部役員として信任されました。先日衆議院議員選挙が行われましたが、生徒の皆さんのが選挙権を持ち、有権者となる年齢は18歳ですので、自らの意思を政治に反映させる日は、そう先の話ではありません。今回の投票には実際の選挙で使用している「投票箱」や「投票記載台」を市川市選挙管理委員会からお借りして選挙の投票の雰囲気を体験してもらいました。

令和3年度生徒会役員

会長	S. S さん(2-1)
副会長	H. R さん(2-3)
副会長	N. K さん(2-3)
書記	Y. A さん(1-3)
書記	N. Y さん(2-1)
会計	K. H さん(2-1)
会計	K. S さん(1-2)
会計監査	Y. R さん(1-3)
会計監査	W. I さん(1-4)

新しい生徒会役員の皆さん、全校生徒の皆さん、協力してより良い大洲中にいてください。



大洲中の活躍！

市川市中学生海外交流事業参加生徒

代表 M. S さん(1-4) 市川市の代表20名がドイツ連邦共和国のメートヒェン・レアルシューレ校の生徒とオンラインで交流します。

市川市中学生人権作文コンテスト

優秀賞 I. O さん(1-3) 「認知症」

優良賞 I. Y さん(3-1) 「Looking back for the future」

11月から12月の主な行事予定

11月 1日 (月) 弁当の日	12月 8日 (水) 第4回学校運営協議会
3年オープンスクール①	9日 (木) 1年オープンスクール①
1日 (月) ~5日 (金) 3年第三者面談	9日 (木) ~16日 (木) 1、2年第三者面談
2日 (火) 3年オープンスクール②	10日 (金) 1年オープンスクール②
8日 (月) 2年校外学習	11日 (土) 地区別音楽会 (於:大洲小)
11日 (木) ~26日 (金)	13日 (月) 2年オープンスクール①
イエローリボンキャンペーン	14日 (火) 2年オープンスクール②
12日 (金) 3年期末テスト 1年校外学習	23日 (木) 終業式
夜間学級弁論大会	24日 (金) ~1月5日 (水) 冬季休業
17日 (水) 定例研 放課後諸活動中止	
18日 (木) 3年到達度テスト	
19日 (金) 2年保健講演会	
24日 (水) 1、2年期末テスト①	12月27日 (月) ~1月3日 (月) 学校閉庁日
25日 (木) 1、2年期末テスト②	

校長室より

- ◆3年生は、修学旅行の代替行事として10月13日（水）ディズニーシーに校外旅行に行ってきました。ホテルミラコスタでの昼食もあわせて思い出深い、良い経験ができたようです。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。
- ◆3年オープンスクールに多数ご来校いただきありがとうございました。12月に1年、2年のオープンスクールを行います。ぜひお子様の学校での様子をご参観いただくとともにご感想、ご意見をお寄せいただけると幸いです。よろしくお願ひいたします。(文責 校長)